



# ほしぐみ



新年度がスタートし1ヵ月が経とうとしています。毎日元気良く登園してくる子、まだちょっぴり緊張気味の子・・・と、子どもたちの様子は様々ですが、園生活では、仲の良い友だちと一緒に同じ遊びを楽しんでいます。新しい環境に不安や心配もあると思いますが、一人ひとりの心に寄り添い、子どもたちがニコニコ笑顔で登園できるよう、ご家庭と連携を取って行きたいと思います。

空手の日は、体操服を着て楽しみに登園してくる子ども達です。講師の先生がみえると『こっちこっち！はやく！』と笑顔いっぱい大きく手を振っています。



**ねらい**

- \*生活の流れが分かり、身の回りの事を自分で行おうとする。
- \*友だちと言葉のやり取りを楽しむ。



♡思いやりの輪、みつけた♡

お部屋で、粘土・お絵かき・ブロックなど、好きな遊びを楽しんでいる時、一人の女の子がクレヨンを落としてしまいました。落とした事に気付いた周りの子が「大丈夫？」と一緒に拾ってあげていました。その姿を見てどんどん友だちが集まりみんな拾ってあげていました♡  
優しさいっぱいの子も達です



**♪お誕生日おめでとう♪**

- 7日 なるけ めい さん  
好きな食べ物はりんごです。
- 18日 いなむら いっせい さん  
好きな食べ物はトマトです。
- 19日 ふかせ はる さん  
好きな食べ物はももです。

5月17日（金）は、親子遠足があります。行先はひたち海浜公園になります。

大きなバスに乗って、大好きなお家の人やお友達と行く遠足を子ども達はとても楽しみにしています♡



担任: 松尾